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COMUNE DI GAGGI
PROVINCIA DI MESSINA

altesla ra copenura fìnanziaria alcap _ N. _ 26 Reg Del 01.07.2009

ll Responsabile del Servizio
COPIA DIDELIBERAZIONE

DEL GONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: "Leltura ed apprcvazione verbali seduta precedente - Rinvio"

L anno duemilanove i l  giorno uno del mese di Luglio a le ore 19,00 e seguenti,  nel la Casa Cornunale e
nella saa dele adunanze consil iari  di questo Comune, in seduta ordinaria, che è stata pariecipata ai Sigg.ri
Cons glieri a norrna di legge risu tano presenti:

CONSIGLIERI P CONSIGLIERI P A
FIUMARA GIUSEPPA X SULLOTTA GILDA x
3ENOVESIMARIA X :ERRARA SANTO x
3ONACCORSO SALVATORE x NGINO ANGELO x
UNDARI PAOLO x | / IONTE GIUSEPPE x

3RUNO VINCENZO x 'ANTORO FILIPPO x
VIOBILIA MARCO x i/ACCARO AGOSTINO x

Assegnatin' 12 In carica n' ' Í2 Assenti n" 1 Presenti n'11

Risl l tato legale si sensi de citato comma del ad. 30 della L R 06.03.1986 n"9 i l  numero degli  intervenutl
Assume la presrdenza i l  S g. Bonaccorso Salvatore ne la sua quali tà di Presidente delConsigl io Comunale.
Partecipa i l  Segretaro Comunale dott.ssa CundariAntonia
A sensidè ad. 184 - u t imo comrna - dell 'O.A. EE. LL vengono desig nat scrutatori Constgl ieri :
lMobil ia, Cundari e Vaccaro.

La seduta è pubb ica.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vistoche, ar sensi del lart 53 dela legge 8 g ugno 1990, n' 142 recepito dala L.R. n'48/91, sul la proposta
d delibefazione in oggetto hanno espresso:

- | responsabile delservizio nteressato, perla regolanta tecn ca, parere --- F A V O R E V O L E "---

- |  'esponsabile di rag oreria per la regolar ta cortèbile pa'ere
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PROPOSTA DI DELIBERAZIONE
DEL CONSIGLIO COMUNALE

:Lettura ed n€ verbali seduta edente.

UFFICIO ISTRUTTORE: UFFICIO DI SEGRETERIA

Ai sensi dell'art. 186 dell'O.A.EE.LL. i verbali delle deliberazioni oggetto di letrura ed
approvazione sono quelli recanîi i seguenti numeri:

nno 12, 13, 14,15, 16,17,18,19,20,21e22 del06.05.2009.

Gagsi, lì 16,06.2009

L'lstrutt re Dir€ttivo
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PARERI

PEGCap._ tr Conrperenza tr Resjduì
INTERVENTO

Somma s tanz ia ta . . . . . . . . .  - . .L .

Variazioni in aumento......L.

Variazioni in diminuzione..L

Somme già impegnate..... -L.

Somma disponibile.. . .... . . .L.

Data

Il Responsabile del servizio finanziario

l l  ú t lo \crr t to  r€sponssbi le  dc l  ser \ iz io  f inan/ isr io ,  a
norlnÀ dell'art. |f,, d€lla legge regionate 3 dicembr€
1991,  no 44,  che t€stualmente rec i ta:

'Cli impegni di spesd non possono essere 6suhÌi seÈa
attestúzione della relaîtud copefturu |ìnanzialìa da pdne
del rcspotEabíle del sení,io |ìnan.iaùo. Senza tate
attestatione I atto è nulla.lì diriîta

ATTESTA

Come dal prospetto che segue la copertura della

complessìva spesa di L.

Ai s€nsi delllarr. 53 d€lla legg€ 8 giugno 1990, no 142, com€ recepito con l'6rt. l, comme l, lettera i) della tegge
r€gionale 11 dicembre 1991, no 48 e modificato dsl'art. 12 de s L.R.2311212000, n.30 che così recita:

1) Su ogni propasta di deliberazione sottoposîa atta giunta ed al consígtío de'e esseft richiesta it parete, in a ine
alla sola rcgalaùtà tecnica e cantabile, del rcspohsabile det seruizÌo inîercssato e qtotara cohporri ínpegna di
spesa a diminuzione di entruta, del responsabíte di rugianeria in oùine aua tepotaùtà cantabite.

2) Net caso in cui I enîe nan abbiafuwioha rcspansdbtti det senizi I patere èispresso dat segreîatio dett ente, in
rclazione a e sue conpetenze.

3) I.saggetfi di cui al conna I rispon.Ìona inúa annínisíati1)a e contabiLe dei pawi ev),esst.
1) I segrctati comunaLi e prcrincialí sono responsabìli degti atîí e detle focedure aîhtative de e detiberuzioni di cui

al camma I, ukiîanente al fuwionaria responsabite prcposto.

Sulla proposta di deliberazione i sottoscritti esp mono il parere di cui al seguente prospetto:

t -
I Per quanto conceme la regolarità tecnica esprime parere:
I  r " , .1  ) - .  " - ,fn IU l \ r l , r / / /

IL RESPONSABILE
DELSERVIZIO I  -
INTERESSATO

IL RESPONSABILE
DI RAGIONER]A

Per quanto conceme la regolarità conîabile esptime Darere:

Data lÌ Responsabile



Presenti n. 1l - Assente Ferrara.

Il Consigliere Fiumara preliminarmente fa presente che le sembra giusto iniziare

ralÌegrandosi per un everito significativo, importante per lo sviluppo di questa cittadina, qLrello dello

scorso sabato dove c'è stato un momento di grande riflessione sui temi dello sviluppo locale con un

ottima organizzazione.

Auspica che questi momenti si possano ancora verificare, in quanto per la cùltura del

positivo è giusto compiacersi, quando le cose vengono con positività per la gente. Da consigliere se

ne rallegra e porge un grazie e un complimento all'Amministrazione Comunale per essere uscita a

realtzzate questo evento.

Entra il Consigliere Ferara - !gggg!!3-!f

Il Presidente dà lenura della proposta e inizia a dare lettura dell'oggetto del verbale di

deliberazione n. l2 del 06.05.2009 proponendone la votazione.

Il Consigliere Monte vonebbe subito sottolineare un aspetto importante legato all'incontro

fatto tra i Capigruppo e il Presidente. Ritiene che è stato fatto uù passo in avanti in questa direzione.

Sarebbe stato oppoltuno che gli argomenti venissero insedti dopo all'ordine del giorno.

Ringrazia il Consigliere Mobilia e il Presidente per questo passo jn avanÎi E' stato

impressionato positivamente dal dialogo politico ar.uto. Chiede al Presidente di relazionale in me to

e se ritiene che sia stato utile.

ll Presidente fa preseúte che è stato utile incontrarsi. Si è discusso degli argomenti, di tutto e

il Consigliere Monte ha detto che avrebbe discusso con il suo gmppo. Sù alcune cose si sono trovati

d'accordo, su altre no. E stalo sicuramenle un passo positivo.

Il Consigliere Monte leva che il Presidente, in ordine alla lettura dei verbali' ha relazionato

ai Capigruppo e si è riservato di approfondire la questione

ll suo gruppo sostiene che se qualcuno chiede che vengano letti, varno letti Non intende

sothane tempo ai lavorì.

Ritiene che due stade si possono percorere: trasmettere i verbali allegati alla proposta per

poterli leggere e verificare se c'è erore da correggere. In caso negativo' si possono dare per letti Se

il Presidente dichiara che la loro linea è corretta, che i verbali vanno comunque letti, allora non si

leggono.

Il Presidente fa presente che sta approfondendo la questione, alcuni pareri sono perché non

si leggano. Ad oggi comunque è nella stessa posizione del giomo dell'incontro.



ll Consigliere Santoro sostiene che per questa volta, visto che ci sono tanti argomenti si

evita. Se la prossima volta vengono allegati, non si leggeranno.

Il Presidente ribadisce che si sta informando se li deve recapitare o solo depositare. E' un

suo compito, per cui si sta informando anche sul fatto di darli per letti.

Il Consigliere Monte ribatte che sono stati votati come se îossero stati letti, ma loro non ne

hanno avuto copia con la proposta.

La Dott.ssa Cutrufello, Responsabile Area Amministrativa produce la comunicazione

dalla quale risulta che i verbali sono stati consegnati su richiesta.

ll Segretario Comunale prccisa che le copie di deliberazioni richieste e rilasciate sono gli

stessi verbali di deljberazione allegati alla proposta di lettura e approvazione all'ordine del giomo di

ouesta seduta.

Il Consigliere Monte chiede al Segretario se è coretta la proposta del Presidente.

ll Segretario puntualizza che è obbligo di legge depositare i verbali insieme alle proposte in

modo tale che qualsiasi Consigliere lo voglia ne possa prendere visione. E' nella discrezionalità del

Presidente formulare la proposta di non dame lettura e i Consiglieri Comunali si assumono la

responsabilità di votarla.

ll Sindaco softolinea che la cosiddetta legge Brunetta, invocata anche dal Consigliere

Monte, prevede il risparmio.

Precisa che tutti i verbali sono inseriti da oltre due mesi nel sito a disposizione di tutti.

E'stata inviata la comunicazione per avvisare i consiglieri affinchè comurucassero un

numero di telefono attraverso il quale indicare una password per accedere all'area dseNata

appositamente istituita per i Consiglieri. Chi lo ha fatto, è stato munito di password che solo lui

conosce e modificabile in modo che nessuno la possa scontrare.

Dice questo anche alla luce della recente legge regionale la quale prevede che, chi non si è

attivato in tal senso, avrà ùn taglio dei trasferimenti. Questo Comune è anni luce avanti

prowedendo alla pubblicazione integrale degli atti, altro che un passo avanti con I'incontro tra

Capigruppo e Presidente.

Sottolinea che il Consiglio è sovrano e si asslme la responsabilità di ciò che decide a

maggioranza e quindi anche in ordine alla lettura dei verbali, soprattutto alla luce del fatto che tutte

le delibere da oltre due mesi sono a disposizione di tutti i cittadini. Quindi esiste assoluta

uasparenza.

ll Capogruppo di maggioranza Mobilia chiede che si metta a votazione la lettura dei

verbali.



Il Capogruppo di opposizione Monte fa levare che il Sindaco ha inviato una nota anche al

Ministro Brìlnetta chiedendo un parere.

Il suo gruppo sostiene che il sito non può sostituire il rilascio degli atti, nonostante la bontà

del sito. Il parere ichiesto non è stato rcso. Sostiene che il Sindaco lo ha richiesto non avendo la

certezza del suo agire.

Il Sindaco ribatte che non è così presuntùoso da sostituirsi al Ministro.

Notando che il Consigliere Monte gesticola e tenta di interomperlo. sottolinea che non

accetta gesti e intenuzioni.

Puntualizza che la richiesta di parere inviata al Ministro Brunetta è stata inviata anche

aÌÌ'Assessorato Regionale della Famiglia e all'Assessorato Regionale alla Presidenza, perché c'è un

accavallamento di norme che a livello regionale non sono bene esplicitate, per cui, a tutela

dell'Ente, anche per norne future che saranno emanate, non si può chiedere da una parte il

fisparmio e dall'altra pa.rlare di riÌascio totale.

Avrebbe accettato denunce per violazione di legge qualora avesse impedito I'accesso.

ll Consigliere Monte accusa che si fa come dice il Sindaco senza che ci sia l'esito.

Il Presidente ribatte che è lui che presenterà la proposta.

lntanto mette ai voti la proposta di dare per letti i verbali.

Il Consigliere Fiumara dichiara di astenersi dal voto, nell'attesa che venga esplicitata la

questione, aspettando un dscontro, anche se ammette che sotto la sua Presidenza i verbali sono stati

dati sempre per letti.

IL CONSIGLIO COMUNALI,

Udita Ia proposta del Presidente;

Con no 6 voti favorevoli, espressi per alzata di mano , no 5 contrari ( Monte, lngino, Fenara,

Santoro e Vaccaro) e n' 1 ast€nuto (Fiumara)

DELIBERA

Di prendere afto che la proposta di dare per letti i verbali non risulta apptovata.

Il Presidente propone al Consiglio di rinviare la traftazione dell'argomento "Letlutu ed

approvazíone verbalí sedufa precedenle" , ad altra seduta



- ]

IL CONSIGLIO COMIJNALE

Ad utratrimità di voti $pressi per alzata di mano

Di rinviare la tratúazione
verbali seduta prccedeatd' , ad.

: della
a.ltra sr

avente com€ oggetto: "Lettura ed apprcvazìonea propo$a
seduta.

DELIBERA



I presente verbale, dopo a letlura, sisottoscrive perconterma

ll Presidente

_F.to BONACCORSO SALVaTORE
llConsigliere Af,ziano

_F.to FERRARA SANTO_
ll Segrstario Comùnalo

_F.to CUNOARI DOTÍ.SSA ANTONIa_

E' copia conforme per uso
llpÉsente aito è stato pubblicalo al'Albo Comuna e

dal 23.07.2009 al 06.08.2009 con i n

IL MESSO

Visti gli atti d'ufficio

che la presenle delìberazione ai sensi dell'art
comma 21, del la L.R.n'1712004,

| | .gstatq aíìssa all'A bo Pretorio Comunale il giomo

L I

SOTTOSCRITTO SEGRETARIO COI\IIUNALE

_23.07.2009_ per r manervi 1 5 giorni consecutivi.

ATTESTA

1'1, comma 1, del la L.R. n.4411991 come modif ìcato dal l 'ad. 127,

I l  S€gretar io Comunale
Cundari dott.ssa Antonia

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'

Sì certifìca che a presenle deliberazione è divenuta eseculiva il giorno

E essendo decorsi dieci giorni consecutivi dal'inizio della pubblicazione (art. 12, comma 1, L.R. 44191).
E essendo stata dichiarala immediatamenle esecutiva (art. 12, comma 2, L R. 44l9T)

Li
l lSegretar io Comunale

F.to Cùndari dott.ssa Antonina

E copia conrome allor 9 na e

ll Résp.le dell'Area Amm inistrativa
_Dott.ssa cutrutello concetta_

Copia della presenle deliberazione è stata lrasmessa per Iesecuzione

all uffìcìo

aLl'uffrcio

LI
ll Responsabile déll'Ufi clo di Segret€ria


